

TENIS

Carreño debutará en Roland Garros ante el argentino Delbonis

El asturiano Pablo Carreño tendrá un exigente debut ante el argentino Federico Delbonis en el torneo de Roland Garros que comienza mañana en París. Carreño (43 ATP) ha perdido ante Delbonis (33 del ranking mundial) los tres partidos que ha disputado en el circuito profesional, el último este mismo año en los cuartos de final de Marrakech (7-5 y 6-2), torneo que se adjudicó el tenista argentino. Rafael Nadal, cuarto cabeza de serie tras la retirada de Federer y nueve veces campeón en Roland Garros, debutará ante el "cañonero" australiano Sam Groth, que tiene el récord de velocidad en el servicio con un saque a 263 km/h. Nadal, de cumplirse los pronósticos, se vería en octavos con el austriaco Thiem (15 ATP) y con el francés Tsonga (7) en



Pablo Carreño, en acción en el torneo de Basilea. | EFE

cuartos, antes de un esperado cruce con el serbio Novak Djokovic en semifinales, quedando por el otro lado del cuadro el británico Andy Murray, segundo cabeza de serie, y el suizo Stan Wawrinka, tercero y que defiende el título logrado el pasado año. Djokovic debutará ante el taiwanés Yen-Hsun en busca del único torneo del "Grand Slam" que falta en su palmarés.

Ciclismo | Giro de Italia

Mikel Nieve logra la primera victoria española

Amador, primer costarricense al frente de la carrera italiana



Mikel Nieve. | EFE

Cividale de Friuli (Italia)
Mikel Nieve (Sky) logró la primera victoria española en la presente edición del Giro al imponerse ayer en solitario en la meta de Cividale del Friuli en una jornada en la que Andrey Amador (Movistar) se convertía en el primer costarricense en liderar la carrera italiana tras el hundimiento del luxemburgués Jungels (Etixx) y el italiano Vincenzo Nibali (Astana) arañó 4 segundos a Alejandro Valverde (Movistar).

Cuando gana Nieve, lo hace a lo grande. Esta vez con un ataque en el penúltimo puerto que le permitió salir del gran grupo de escapados. Luego superó la última dificultad montañosa de la jornada —un puerto de segunda a 14 kilómetros de meta— y se lanzó tumba abierta a por la victoria. Un regalo para el equipo Sky, deprimido tras el abandono por enfermedad de su jefe de filas, Mikel Landa.

Segundo fue el italiano Visconti (Movistar), ajeno a la llegada por detrás de su jefe de fi-

las, un Alejandro Valverde que se veía superado en el sprint final en lucha por la tercera plaza por Nibali. Cuatro segundos de bonificación que llevan al murciano a perder la tercera plaza. Amador, cuarto el año pasado, queda en la general con una renta de 26 segundos sobre Jungels, de 41 respecto a Nibali y de 43 sobre Valverde y el holandés Kruijswijk (Lotto).

La batalla por la general vivirá hoy una jornada clave. El pelotón partirá de Alpage (Farrera) y llegará a Corvara tras 210 duros kilómetros y las subidas al Pordoi (1.º), Passo Sella (2.º), Gardena (3.º), Campolongo (2.º) —estos encadenados—, el Passo Giau (1.º) y el Passo Valparola (2.º), este último a 20 kilómetros de la meta.

Pesca

Un pescador de La Rodriga completa el cupo de cuatro salmones

Sacó ayer el cuarto en el Narcea, en una jornada con 19 ejemplares



Los hermanos Carlos e Ignacio Garcillán Coronas posan con dos salmones capturados con cebo natural en el Sella.

Oviedo
Pese a que la temporada de pesca en los ríos salmoneros asturianos sigue a ritmo lento de capturas —ayer salieron 19—, un pescador de La Rodriga (Salas) ya consiguió su cupo, es decir su cuarto salmón del año. Se trata de Marcelino Ruiz Rodríguez, que ayer sacó en el Narcea un ejemplar de 5,930 kilos en zona libre a cebo natural. En este río sacaron otros cuatro: Pedro Antonio Fernández de la Concha, de Pravia, 5,020; Eladio Díaz Díaz, de Piedras Blancas (Castrillón), 7,730; un pescador del Narcea, 5,945 —los tres a cebo natural y en zona libre—, y Gonzalo Aumente González, de Bimeda (Cangas del Narcea), 5,595, a mosca en lo libre.

En el Sella salieron seis. Juan José Marín Gallegos, de Madrid, 4,060, en el Golondroso, a cucharilla, y a cebo natural: Diego López Acha, de Logroño, 4,810, en Tempranas; Juan Carlos García Fernández, de Levinco (Aller), 5,020, en zona libre media; Francisco Javier Vega Díaz, 5,900, en zona libre media, Ro-

Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	En la temporada
Eo	5	25
Esva	0	5
Narcea	5	49
Sella	6	66
Cares	3	27
Total	19	172

Envíe las fotos de sus capturas o de sus lanzes de pesca al correo pesca@lne.es

berto José Intriago Ruidíaz, 5,090, en El Brezu, y Manuel Antonino Granda Sánchez, 3,620, en zona libre; los tres vecinos de Cangas de Onís.

En el Eo se echaban ayer a tierra cinco salmones, todos a cebo

natural. Pescaron: Jon Macho Lezama, de Sopena (Vizcaya), 3,550, en el pozo Ron del lote 1 del coto Salmeán; Antonio Martínez Legazpi, de Vegadeo, 4,950, en el pozo Los Cables del coto Louredal; los pravianos Javier Bueno Martínez e Israel Uriel Martínez, 5,750 y 5,100 kilos respectivamente, ambos en el pozo Caramocho del lote 2 del coto Puente Nuevo, y Victorino Álvarez Caballero, de Sama de Langreo, 3,750, en el pozo Herbelles del coto Carbayón Alto.

Tres salieron en el Cares: David Fernández, de Mollada (Cantabria), 4,900, en zona libre a cebo natural; Juan Huberto Aguirre Aguirrezábal, de Bilbao, 4,400 en el Collú y un pescador local, de 4,100 y en zona libre.

FÚTBOL

El ex director deportivo del Oviedo Carmelo del Pozo, al Levante

Carmelo del Pozo se incorpora al Levante como secretario técnico. El que fuera director deportivo del Oviedo hasta el pasado 25 de abril, cuando el club le despidió, comienza una nueva etapa en la entidad valenciana, a la que llega junto a Vicente Blanco, "Tito", que será el director deportivo. Carmelo del Pozo llegó al Oviedo en 2013 junto al entrenador Carlos Granero para ocuparse de la preparación física del equipo, aunque poco después pasó a formar parte de la estructura del club como director deportivo. Anteriormente había trabajado en la secretaría técnica del Rayo Vallecano (2009-2011) y de 2011 a 2013 en la del Hércules. También ocupó el cargo de segundo entrenador de equipos como Rayo, Espanyol, Betis o Alicante, donde coincidió con Tito.

Carmelo del Pozo, a la derecha, en El Requexón. | MARIA GOMEZ



FÚTBOL

España-Portugal, por el título continental sub-17

Las selecciones de España y Portugal se enfrentan esta tarde (18 horas, La Sexta) en la final del Europeo sub-17 masculino que se disputa en Bakú (Azerbaiyán). Será la cuarta ocasión en que ambos combinados se juegan el título, con un balance favorable 2-1 a los portugueses. España superó 1-0 a Inglaterra en cuartos y 2-1 a Alemania en semifinales.